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 令和４年６月長浜市教育委員会定例会 会議録 

 

Ⅰ．開催事項 

１．開催日時 

  令和４年６月 23日（木） 午後３時 00分～午後３時 55分 

 

２．開催場所 

  教育委員会室（長浜市八幡東町 632番地 長浜市役所５階） 

 

３．出席者 

  教育長   織田 恭淳  

  委 員   前田 康一（教育長職務代理者） 

  委 員   廣田 光前 

  委 員   宮本 麻里 

  委 員   中村 亜紀 

  委 員   松宮 誠也 

 

４．欠席者 

  なし 

 

５．出席事務局職員 

  教育部長                 内藤正晴 

次長                   堤幹広 

    次長                   東野裕賢 

   管理監（未来子ども局設置準備担当） 

兼幼児課長               中島尚子 

教育総務課長               服部稔 

教育改革推進室長             中北隆尚 

教育指導課長                筧敏弘 

すこやか教育推進課長           山岡万裕 

教育センター所長             橘憲照 

教育総務課長代理             前嶌美和 

教育総務課主幹              川瀬奈津代 

 

６．傍聴者 

  なし 
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Ⅱ．会議次第 

１．開 会 

２．議 事 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 会議録の承認 

 日程第３ 教育長の報告 

 日程第４ 議案審議 

日程第５ 協議・報告事項 

 （１）令和４年度教育委員会事務評価委員会委員の委嘱について 

日程第６ その他 

３．閉 会 

 

Ⅲ．議事の大要 

１．開 会 

  教育長から開会宣言があった。 

 

 ２.会議録署名委員指名 

   中村委員、松宮委員 

 

 ３.会議録の承認 

   ５月定例会 

特に指摘事項はなく、５月定例会の会議録は承認された。 

 

４．教育長の報告 

教育長：教育委員研修でのＩＣＴを活用した授業視察ありがとうございました。

１時間しっかりと授業を見ていただき、ＩＣＴをどのように活用しているのか

を見ていただくというのは大事だと思います。また、このような機会を設けた

いと思いますのでよろしくお願いいたします。 

   ＩＣＴと授業をうまく融合できるかは、これからの大きな課題ではあります

が、大きな戦略の一つとしてＩＣＴを進めていきたいと思っておりますので、

今後ともご指導をよろしくお願いします。 

   昨日、湖北中学校の運動会がありました。学校では運動会に向けて、何日か

前から体育の授業や登下校時など、マスクを外すという指導をきっちりとして

いこうと、全教員が取り組んでいるということでした。開会式から見ていまし

たが、最初は１割ぐらいの子がマスクをしたまま整列していましたが、そこへ

先生が指導に行ったり、周囲を見て気がついて外したりという動きが見えまし

た。逆に言うと、気がつかなければマスクが当たり前となっているので、その

辺りを十分指導していかなければならないと思いました。また、学校訪問で
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行ったある中学校では、運動場での体育の授業が、半分以上の生徒がマスクを

したまま行われていたので、これから夏に向けて、そのあたりの指導を中心と

した熱中症対策を講じていかなければならないと思いました。 

 

 ５．議案審議 

   審議案件なし 

 

６．協議・報告事項 

   （１）令和４年度教育委員会事務評価委員会委員の委嘱について 

質疑なし 

 

 ７. その他 

    

 ８．閉会 

   教育長から閉会宣言があった。 


